
«Бомба» на вокзале. 

1 апреля каждый развлекался, как мог. У правоохранительных органов в этот день было особенное 
«веселье», но обо всём по порядку. 1 апреля в 8.30 к начальнику линейного пункта милиции по 
станции «Реж» обратился начальник станции с сообщением, что в тамбуре здания вокзала 
обнаружен чёрный завязанный пакет. Кто его оставил - неизвестно. Что внутри – также покрыто 
мраком. Учитывая последние события в Москве, реакцию ответственных лиц предугадать несложно. 
В дальнейшем действовали по отработанному порядку: на место были вызваны сотрудники 
милиции, МЧС и других правоохранительных органов; персонал станции «Реж» и пассажиры, 
ожидавшие прихода поезда, эвакуированы; территория вокзала оцеплена; проходящие поезда 
отправлялись по другому пути… Исход у этой истории мог быть какой угодно, но всё обошлось. 
Служебная собака определила, что взрывчатых веществ в мешке нет. Развязав его, сотрудники 
милиции обнаружили бытовой мусор, среди которого присутствовали жестяные консервные банки 
(на них и реагировал металлоискатель сапёров). Так действия неизвестного «чистоплотного» 
режевлянина, оставившего мусор на вокзале, доставили немало неприятных минут большому 
количеству людей. В связи с этим мы обращаемся ко всем режевлянам с просьбой оценивать свои 
поступки, думая в том числе об окружающих. 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

 Весело, азартно, шумно… 

   Мартовский, по-настоящему весенний 
день. С утра ещё морозит, а ближе к обеду распускает. Из домокультуровского громкоговорителя 
льётся музыка, чуть будоража чувства, приводя к мысли о том: «Ах, да ведь сегодня выборы». Оно и 
видно: к дому культуры степенно, не торопясь идут люди, чтобы реализовать одну из своих 
политических свобод. 
       А рядом другое действо, никак не связанное с первым: вовсю, азартно, шумно, даже весело идут 
соревнования по велотуристскому многоборью. Зрелище не совсем обычное: контрастно, как грачи 
на снегу, носятся на велосипедах участники соревнований.. 
       Впрочем, ничего необычного для села Глинское здесь нет. Вот уже 14 год подряд в это самое 
время, на этом самом месте собираются велоклубы Свердловской области и не только. 
       На этот раз прибыли команды из Снежинска (Челябинская обл.), Заречного, Богдановича, 
Ленёвки, Арамашки, Глинки, школы №7. Выгодно и привлекательно всегда отличаются велотуристы 
из Ленёвки и Арамашки (рук. О. Чепчугов и Г. Минлиахметов). Эти небольшие сёла стабильно 
оставляют позади себя велоклубы из Снежинска, Заречного, Екатеринбурга, Богдановича. Всех же 
больше призовых мест в командном и личном зачётах у ребят из «КОГТей» (с. Глинское). 
       Значимость соревнований была подчёркнута  присутствием на них начальника территориального 
управления по с. Глинское С. Данилова, директора школы М. Добрыниной. Всегда в поле зрения они 
и у председателя спорткомитета РГО Е. Левинской, директора центра внешкольной работы Н. 
Якимовой. А руководитель велосекции г. Снежинска А. Осипов подарил глинским «КОГТям» за 
преданность этому уникальному, хорошо организованному движению, именуемому «велосипедный 
туризм», велосипед немецкой марки «Король дорог». 
       Следующая встреча по велотуристскому многоборью состоится в конце апреля в г. Заречный. 
А. КОПЫЛОВ. 

 

http://www.rvestgazeta.narod.ru/Picture/2010/april/6/2_1_2.jpg�
http://www.rvestgazeta.narod.ru/Picture/2010/april/6/2_2_2.jpg�


Вот так улов! 

Под руководством Сергея Михайловича Ярославцева представители Режевского общества 
охотников и рыболовов приняли участие в чемпионате Облохотрыболовсоюза по зимней ловле на 
мормышку, прошедшем 27 и 28 марта на озере Аятское (Невьянский район). И не просто 
поучаствовали, а победили. Причём обе, представлявшие Реж команды: взрослые (Александр 
Гаряев, Анатолий Баранов, Максим Лагутин) обошли 9 команд-соперниц из Екатеринбурга, 
Новоуральска, Нижнего-Тагила, Невьянска, Асбеста, Кировограда и др. А юноши Александр 
Бабинцев, Алексей Швечков, Руслан Зарипов победили рыболовов из Нижнего Тагила и Невьянска. 
Стоит отметить, что юноши стали чемпионами уже второй год подряд, кроме того каждый из 
участников команды отличился и в личном зачёте. Поздравляем чемпионов и желаем и впредь 
такого же хорошего улова! 
Арина АГАПОВА. 

 Вспомним, товарищ! 

 Торжество вручения юбилейных медалей «65 лет Победы в Великой 
Отечественной войне» состоялось в ветеранской организации при администрации РГО. Бывшие 
работники горкома партии, горисполкома, горфинотдела, отдела культуры собрались, чтобы 
чествовать своих товарищей, удостоенных этой награды.  Медали вручили и поздравили тружеников 
тыла зам. главы администрации РГО Е. Матвеева, управляющий делами администрации РГО А. 
Качурин, зав. отделом Л. Леконцева, председатель ветеранской организации М. Устинова. 
       В числе награждённых – Галина Семёновна Брызгалова, Нина Фёдоровна Лебедева, Маргарита 
Викторовна Насосникова, Хазия Хайрулловна Сафиулина, Александра Максимовна Шаронова. 
       В этот день ветераны рассказывали о себе, вспоминали тяжёлые военные годы, когда все силы 
они отдавали победе над врагом. 
Людмила НИКОНОВА. 

Жизнь дороже удачного лова. 

 Рыбалка в межсезонье – опасное занятие. И многие знают об этом не 
понаслышке. Только прошлой осенью жертвами собственной беспечности стали несколько 
увлечённых рыболовов. Однако заядлых экстремалов не пугает печальный пример товарищей, а на 
регулярные предупреждения служб МЧС они, как правило, лишь машут рукой, уповая как всегда на 
русский «авось». 
       «Лёд-то ещё толстый, сантиметров десять точно есть!» - убеждает меня, а заодно и себя один из 
любителей подлёдного лова. Невдомёк, видно, человеку: ложно надеяться на весенний лёд (пусть 
даже с виду он очень прочный). Во-первых, толщина ледяного «покрытия» с каждым днём 
становится меньше, а соответственно, его прочность «тает» на глазах. Во-вторых, весной начинается 
спуск талых вод, в результате которого между льдом и водой образуются воздушные камеры. В этих 
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местах особенно тонко. 
       Если эти доводы вас убедили, значит, беспечность – не ваша черта характера. Ну, а для тех, 
кому, как говорится, неймётся, напоминание о мерах безопасности на льду лишним не будет. На 
всякий случай имейте в виду, категорически нельзя выходить на тонкий лёд, тем более группой, 
проверять его прочность ударами ног. Нельзя идти, засунув руки в карманы, неся за спиной надетый 
рюкзак. Если вы всё-таки провалились: широко раскиньте руки, чтобы не погрузиться с головой в 
воду, обопритесь локтями на лёд, приводя тело в горизонтальное положение, заберитесь на твёрдую 
поверхность всем телом. 
       «Знаем, знаем, сто раз слышали!» - небрежно скажете вы. И всё же будем надеяться, что 
предупреждения не пройдут даром, ведь человеческая жизнь гораздо дороже удачного лова. 
Оксана АНИСИМОВА. 

Как живёшь, страна? 

Россия 
       Президент России Д. Медведев определил пять основных задач, которые необходимо решить 
для борьбы с терроризмом. Такое заявление он сделал на совещании в Дагестане. Первой такой 
задачей является укрепление силовой составляющей — МВД, ФСБ и других ведомств, оказание 
помощи судам. Второй задачей он назвал нанесение «острых, точечных, кинжальных» ударов по 
террористам, третьей — оказание помощи тем, кто решил порвать с террористическим прошлым. В 
качестве четвёртой задачи Д. Медведев определил развитие экономики Северного Кавказа, 
социальной сферы, культуры. Пятая задача — укрепление нравственности, развитие духовной 
составляющей, помощь лидерам традиционного ислама. 
       В России с сентября 2008 года, когда в стране началась острая фаза экономического кризиса, 
было уволено более 2 миллионов человек. Среди причин, по которым с работниками были 
прекращены трудовые отношения, доминируют такие мотивации, как «по собственному желанию» и 
«по соглашению сторон». 
       С 1 апреля вступило в силу государственное регулирование цен на препараты из перечня 
жизненно необходимых и важнейших лекарственных средств (ЖНВЛС). Таким образом, препараты, 
цены по которым не зарегистрированы, теперь будут запрещены к обороту. 
       Министерство обороны РФ с 2011 года начнёт выдавать призывникам «электронные паспорта». 
Это чип с информацией о призывнике. Она будет вноситься и изменяться во время его службы и 
после увольнения в запас. При этом после окончания службы паспорт останется у бывшего 
призывника как военнослужащего запаса. Ещё солдатам-срочникам разрешат ходить в увольнение в 
гражданской одежде и пользоваться в части мобильными телефонами. 
       Номера телефонов доверия, по которым можно будет пожаловаться на сотрудников ГИБДД, 
появятся на патрульных машинах. Сами телефоны будут работать круглосуточно, а поступающие 
сообщения будут проходить обязательную регистрацию. МВД вводит единый порядок приёма, 
регистрации и обработки информации, поступающей в подразделения ГИБДД по телефонам 
доверия. 

Область 
В Свердловском правительстве появился новый вице-премьер. Указом губернатора на эту должность 
назначен заместитель главы Красноуфимска Ю. Биктуганов. Он станет четвёртым по счёту 
заместителем главы регионального кабинета министров. Биктуганову поручено курировать одно из 
самых обширных направлений работы — федеральные и областные целевые программы. 
Оформить загранпаспорт теперь можно через Интернет. Как сообщили в управлении миграционной 
службы по Свердловской области, здесь готовы принимать заявки, оформленные на сайте 
www.gosuslugi.ru.  В течение суток заявку обработают и направят пользователю ответ. В случае 
отказа в электронном письме укажут причину. Если ответ положительный, заявителя в течение 15 
дней ждут в отделе миграционной службы. На изготовление самого загранпаспорта потребуется 
месяц. Через этот же интернет-сайт можно отправить заявку и на оформление внутреннего 
российского паспорта. 
По материалам СМИ – Галина ПОПОВА. 

http://www.gosuslugi.ru/


 Как привести в РГО крупные федеральные средства. 

Проект модернизации системы водоснабжения  разработал институт «Уралкомэнергоресурс» для 
Арамашки и Сохарёво. Территориальное управление заплатило за этот документ 60 тысяч рублей – 
практически всю сумму, которая выделена Арамашке из бюджета 2009 года на содержание 
водопровода. 
Начальник ТУ по РГО с. Арамашковского А. Евсеев убеждён, что сделал отличное вложение 
средств. С этим проектом МЖКУП войдёт в инвестиционную федеральную программу. Новый 
водопровод в Арамашке и Сохарёво обойдётся в 10 миллионов рублей. Согласно программе, 80% 
этой суммы будет выделено из федерального и областного бюджетов, 10% – из средств местного 
бюджета и остальное дополнит МЖКУП из своих средств. 
- Суть программы в том, чтобы водоснабжение перестало быть убыточным. Обновлённые 
трубопроводы, системы очистки обеспечат населению чистую питьевую воду, - поясняет А. Евсеев. 
Есть одно условие: согласно федеральному закону, инвестиционная программа по модернизации 
систем водоснабжения «Чистая вода» начнёт работать не раньше, чем все предприятия ЖКХ 
муниципального образования войдут в эту программу. Территориальное управление по с. 
Арамашковскому стало первой ласточкой. И вот хорошая новость: на мартовском заседании Думы 
принято решение о разработке инвестиционной программы по водоснабжению во всех предприятиях 
ЖКХ Режевского городского  округа. Это позволит привлечь к обновлению систем водоснабжения 
крупные государственные средства. 
Людмила НИКОНОВА. 

Плотину будут ремонтировать, но летом… 

Любите ли вы фильмы-катастрофы? Представьте, внезапно просыпается вулкан, и на город 
обрушиваются тонны пепла и горячих камней – разрушения, гибель жителей… Или другой вариант 
– землетрясение. И опять разрушения и гибель героев… 
Хорошо, когда ты сам во время просмотра сидишь на уютном диване, а твои любимые близкие люди 
уплетают пирожки на кухне. 
Впрочем, техногенные катастрофы гораздо реальнее и страшнее фильмов… Как считают экологи, в 
нашем городе есть источник потенциальной опасности техногенной катастрофы. Это Режевской 
гидроузел. 
В прошлом году специалисты произвели расчёт ущерба, который может произойти в случае аварии 
на гидроузле. В Реже под затопление попадёт микрорайон по ул. Почтовой (от центра до реки), 
очистные сооружения механического завода и города. В результате аварии по наиболее опасному 
сценарию (прорыв плотины ночью) могут погибнуть около 30 человек, тяжёлые травмы могут 
получить около 10 человек. Фронт волны окажется в районе очистных сооружений города  через 11 
минут. 
Через 1 час 43 минуты волна настигнет деревню Першино. В зоне затопления окажутся дома, 
расположенные в деревне вдоль реки от ул. Ленина. 
Через 6 часов 21 мин. волна дойдёт до деревни Ощепково. Под затопление попадает жилая застройка 
вдоль реки. Далее вода подтопляет деревню Чепчугово. Через 7 часов 48 мин. фронт волны доходит 
до д. Сохарево… 
По произведённым подсчётам величина ущерба составит около 200 миллионов рублей. Таковы 
результаты расчётов вероятного вреда при аварии на Режевском ГТС. 
Что делать, чтобы страшные предположения не стали реальностью? Ведь ухудшение состояние 
Режевского гидроузла может наблюдать каждый, проезжающий по телу плотины. Просадки 
свидетельствуют о разрушении галерей водозаборов. 
- Необходимо осуществить капитальный ремонт гидроузла, - комментирует заведующая отделом 
охраны окружающей среды и природопользования администрации РГО Д. Рыбакова. - Режевской 
гидроузел находится в работоспособном, но неудовлетворительном состоянии. Об этом говорят 
многочисленные акты обследования, которые проводят специалисты-гидротехники. Мы разработали 
проект на реконструкцию, рассчитанный на 3 года. Начало работ по капитальному ремонту 
Режевского гидроузла намечено на лето. Финансирование проекта будет осуществляться из средств 
федерального, областного и местного бюджетов. 



- В каком состоянии находятся остальные гидротехнические сооружения, находящиеся в 
собственности Режевского городского округа? 
У нас всего 9 гидротехнических сооружений: Режевское, Арамашевское, Глинское, Клевакинское, 
Колташинское, Ленёвское, Соколовское, плотины №1 и 2 пос. Озёрный. Состояние ГТС - от 
предаварийного до удовлетворительного. 
Ежегодно в администрации Режевского городского округа решается вопрос по планированию 
средств на капитальный ремонт ГТС. Два гидротехнических сооружения уже восстановлены за счёт 
средств областного и местного бюджетов. В 2007 году была восстановлена плотина № 1 пос. 
Озёрный, в прошлом году - Глинское ГТС. Разработан проект капитального ремонта Колташинского 
ГТС. 
Подготовлено пресс-службой администрации РГО.  

А. Мишарин: «Область начинает выходить их кризиса». 

 
Свердловская область начинает выходить из кризиса, заявил 31 марта на пресс-конференции 
губернатор А. Мишарин. Подобная итоговая пресс-конференция проводилась последний раз в 
декабре 2009 года, после этого губернатор взял перерыв для такого формата общения с 
журналистами (ранее они проводились ежемесячно). 
- Учитывая положительные итоги за январь-февраль, мы ожидаем, что в первом квартале индекс 
промышленного производства составит 112%. Объём отгруженных товаров собственного 
производства увеличился до 134, 6 млрд. руб., что больше на 34% аналогичного уровня прошлого 
года», - сказал он. 
В первом квартале более 10% составляет прирост в сельском хозяйстве. Есть проблемы в 
строительстве, но и здесь ситуация прогнозируемая, считает губернатор. В первом квартале введено 
в эксплуатацию 170 тыс. кв. м. жилья. 
- Но если в прошлом году строители в основном достраивали, то сегодня, за январь-февраль, введено 
ровно столько же, сколько вводится в марте. Надо построить 1,7 млн. кв. м в 2010 году, это 
соответствует уровню 2008 года, - сказал А. Мишарин. 
Исполнение бюджета идёт выше запланированного на 10%. 
- Это вселяет определённый оптимизм. При том, что начинается рост доходов от налога на прибыль, 
эта сумма ещё не очень большая, она составила 2,8 млрд. руб., но это выше в 2,8 раза, чем в 
прошлом году - заметил губернатор. 
До 18400 руб. выросла средняя по области зарплата. Но и здесь есть к чему стремиться. 
Планируется, что к концу года она составит 20400. 
По данным на 21 марта, долг по зарплате на производствах уменьшился на 25%, составил 26 млн. 
руб., при этом продолжает «лидировать» ЗАО «Амур» с 22 млн. рублей долга. 
Есть определённая стабилизация на рынке труда. Сейчас зарегистрировано 92 тыс. безработных, 
количество вакансий составляет около 20 тысяч. По-прежнему непростая ситуация на 
монопрофильных территориях. Это требует продолжения работы в этом направлении. 
А. Мишарин не обошёл стороной и значимое событие в жизни области – выборы депутатов 
областной Думы Законодательного Собрания Свердловской области: 
- Избирательная кампания прошла на высоком уровне. Выборы были свободными и 
демократичными. Дума сформирована, и уверен, что её работа будет носить конструктивный 
характер. 
Затем губернатор отвечал на вопросы журналистов. 
Один из вопросов – развитие инфраструктуры аэропорта (здесь припомнили и инцидент с певцом 
Михаилом Шуфутинским, который сломал в аэропорту ноги). 
- А представьте, что Шуфутинский бы приехал, ничего не сломал, и никто бы об этом не узнал, - 
иронизировал А. Мишарин. - Шуфутинскому можно только сказать смотреть под ноги. 
Впрочем, перейдя на серьёзный тон, он отметил, что инфраструктуру надо развивать, в том числе, 
развивать аэропорт, и в этом направлении уже многое делается. 
На пресс-конференции была поднята и популярная в настоящее время тема смены часовых поясов. 
Об этом спросили и А. Мишарина. Губернатор считает, что Свердловской области пока рано менять 
часовые пояса. Он считает, что пока мы не готовы жить по одному времени с Москвой. Впрочем, он 
привёл в пример Китай, который живёт по одному времени, несмотря на то, что для некоторых его 
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регионов это не очень удобно. 
- Думаю, что пока рано, может быть, через какое-то время мы вернёмся к этому вопросу, - сказал А. 
Мишарин. 
Ещё губернатор считает возможным введение должности сити-менеджера в Екатеринбурге. Но 
только при соответствующих изменениях в уставе. 
- Такая схема действует во многих крупных городах, когда глава города – он же руководитель Думы, 
а есть руководитель администрации, - сказал губернатор. 
По его словам, руководитель администрации должен быть более жёстким, поскольку работает по 
контракту и имеет возможность не оглядываться на выборы, и заниматься проблемами ЖКХ, 
порядком в городе, освещением. 
Отвечая на вопрос о чистоте улиц в Екатеринбурге (да и в области в целом) и о том, что Россель 
уделял этому «большое внимание», он сказал: 
- Я был бы благодарен, если бы город был чистым и предыдущий губернатор решил этот вопрос. 
ЖКХ города требует модернизации, обновления парка техники, укрепления кадров. То, что сегодня 
не моются улицы – это не столько отсутствие финансирования, есть и другие причины. Если 
возьмем технику, которая есть, то окажется, что она не вся работает. Позиция власти города в 
последнее время начинает в правильном направлении меняться. Но дел ещё много. 
На просьбу журналистов встречаться ежемесячно губернатор ответил утвердительно, предложив 
сделать пресс-конференции тематическими.  
Галина ПОПОВА. 

 Наравне с сильными соперниками. 

27 и 28 марта  в Невьянске в региональном турнире среди юношей 1996-97 гг. р., посвящённом 
памяти основателя борьбы в этом городе, заслуженного тренера России, почётного гражданина 
Невьянска М. Фавина, приняли участие и режевские борцы. Среди 200 участников из Курганской, 
Челябинской, Пермской, Тюменской областей, республики Чувашия, ЯМАО и ЯНАО режевляне не 
затерялись, одержав немало побед и получив заслуженные награды. В весовой категории до 46 кг 
серебро завоевал Тимур Кутлиахметов. В нашей копилке и две бронзы: у Данила Кочегарова (до 54 
кг) и Егора Поняева (до 69 кг). Золотую медаль Режу принёс Кирилл Клешня, победивший в одной 
из сильнейших по составу участников весовой категории - свыше 75 кг. 
Следующие крупные соревнования, в которых примут участие большинство ребят отделения греко-
римской борьбы режевской ДЮСШ пройдут 16 апреля в Нижнем Тагиле. 
Арина АГАПОВА. 

Не повторяйте ошибки! 

В марте список погибших в огне  режевлян увеличился ещё на одного человека. Пятой жертвой 
пожара в 2010 г. стал 61-летний гр. М., проживавший по адресу ул. Крылова, д. 40. Как сообщили в 
Госпожнадзоре,  мужчина задохнулся в результате возгорания, которое произошло из-за 
непотушенного окурка. 
Неосторожное обращение с огнём по-прежнему остаётся основной причиной возникновения 
пожаров на территории РГО (60% из 100%) и, как следствие, приводит к гибели людей. По 
результатам расследований, проводимых дознавателями ОГПН, чаще всего выясняется, что 
погибшие находились в состоянии алкогольного опьянения.  
Оксана АНИСИМОВА. 

Погода в Реже. 

Вторник, 6 апреля 
Местами облачно, без осадков. 
Температура воздуха днём плюс 5-10 градусов, ночью с 6 на 7 апреля – минус 1-5 градусов. 



Среда, 7 апреля 
Местами облачно, без осадков. 
Температура воздуха днём плюс 7-12 градусов, ночью с 7 на 8 апреля – минус 2-4 градуса.  

 Работа правления признана удовлетворительной. 

25 марта в ДК села Глинского состоялось общее собрание членов-пайщиков СПК «Глинский». На 
нём были заслушаны отчёты главных специалистов кооператива о работе отраслей, которыми они 
руководят, и о планах на следующий год. 
О работе правления отчитался председатель кооператива С. Голендухин. 
Председатель наблюдательного совета А. Стадник в своём выступлении обратил внимание на виды 
деятельности, приносящие убытки, а также на изношенность техники, возраст которой перевалил за 
20 лет. 
В результате голосования работа правления была признана удовлетворительной. 
Затем состоялись выборы органов управления кооперативом. Избраны наблюдательный совет, 
правление и председатель кооператива, которым на очередной срок стал Сергей Иванович 
Голендухин. 
Соб. инф. 

 Уважаемые ветераны и сотрудники органов предварительного 
следствия! 

Во все времена служба в следственных органах была сложной и ответственной, требующей 
проявления таких человеческих качеств, как сила и доброта, мужество и самопожертвование, 
решительность и смелость. 
Расследуя уголовные дела, не жалея сил и личного времени, сотрудники следствия осуществляют 
кропотливый, самоотверженный труд, проявляют профессионализм, терпение, за что по праву 
заслуживают почёт и уважение, как со стороны сотрудников других подразделений органов 
внутренних дел, так и самих граждан. 
В этот знаменательный день от всей души желаю вам мужества, крепкого здоровья, бодрости духа, 
счастья и благополучия! Пусть верность слову и долгу, которую вы пронесли через годы нелёгкой 
службы, всегда будет надёжным гарантом и подспорьем в успешном решении стоящих перед вами 
задач. 
О. КОСТЕНКО, 
начальник следственного отдела при ОВД по РГО. 


